

Meldung von leerstehenden Quartieren für Flüchtlinge

Die Gemeinden werden derzeit vom Land OÖ aufgefordert Quartiere für Asylwerber, denen das Recht auf ein Asylverfahren zugesprochen wurde, bekannt zu geben.

Damit das Land OÖ, das hier rechtlich dem Bund verpflichtet ist, dies ohne Massenquartiere und Zelte bewältigen kann, ersuchen wir die Bevölkerung um Rückmeldung, ob leerstehende Gebäude oder Wohnungen dafür zur Verfügung gestellt werden können.

Damit könnte ein großer Beitrag dazu geleistet werden, Flüchtlinge bestmöglich im Land aufzuteilen. Kleinere bis mittelgroße Quartiere wären jedenfalls Großquartieren vorzuziehen, da diese weder den Asylwerbern noch der Bevölkerung zumutbar sind.

Bitte melden Sie sich am Gemeindeamt, wenn Sie leerstehende Räumlichkeiten zur Verfügung haben.

Vielen Dank!

Bernd Schützeneder
Bürgermeister

